

Le président de l'Audience Régionale de Tolède est le personnage représentatif de l'institution judiciaire dans la province. C'est le Conseil Général du Pouvoir Judiciaire qui le nomme, pour un mandat de cinq ans, avec possibilité de réélection. Il associe les tâches de gouvernement et de représentation de la charge avec la présidence d'une section de la propre Audience.

Le président de l'Audience Régionale de Tolède est le magistrat Manuel Gutiérrez Sánchez-Caro. ([*link ici avec sa biographie*](#)).

Né en 1947 à Tolède, il a été admis dans la carrière judiciaire en 1976, et parmi ses affectations comme Juge, il a prêté ses services au Tribunal de 1e Instance de Jerez de los Caballeros (Badajoz), au Tribunal de District de Villarrobledo, au Tribunal de District et ensuite Tribunal de 1e Instance et Instruction n° 1 d'Orgaz (Tolède) et au Tribunal de District n° 1 de Tolède..

En 1987, il a été promu à la catégorie de magistrat. Il a alors occupé un poste dans le Tribunal d'Exécution des Peines n° 2 de Barcelone jusqu'à ce qu'en 1988, il est alors passé à occuper un poste de magistrat à l'Audience Régionale de Tolède, organe de formation collégiale dans lequel il travaille depuis lors et qu'il préside depuis 2004.